



José Alberto García Coria, José Manuel Brandeiro, Daniel Hernández Rui Pérez, Ignacio Sánchez Galán, Santiago González y Eugenio Santos. | GALONGAR

Sánchez Galán apela a 'innovar siempre' para afrontar el futuro

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca entregó ayer los premios "Sociedad Civil" al Centro de Investigación del Cáncer y a las empresas Arsoft e Insa

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca entregó ayer en las Escuelas Mayores los Premios "Sociedad Civil", en su edición 2013, que fueron a parar a la empresa Arsoft, Premio "Sociedad Civil a la Innovación Emprendedora", en el Centro de Investigación del Cáncer (CIC), en la figura de su director, Eugenio Santos de Dios, que recibió el Premio "Sociedad Civil al Departamento" y a la firma Ingeniería de Software Avanzado Insa-Cenit Salamanca, galardonada con el Premio "Sociedad Civil a la Empresa".

Ignacio Galán, presidente del Consejo Social de la Universidad

de Salamanca y de Iberdrola, expresó su más sincera enhorabuena a los tres galardonados y les animó "a seguir por este camino hacia la excelencia que les ha traído hasta aquí. Un camino que no es fácil y que se hace día a día a base de profundizar constantemente en el espíritu empresarial; tomar la iniciativa y anticiparse a las necesidades y a las tendencias sociales; diferenciarse tanto en los productos como en la manera de hacerlos; esforzarse y trabajar con ahínco en lo que se cree sin miedo al riesgo; y, por supuesto, innovar siempre, y hacerlo de forma transversal en productos, procesos y servicios".

Durante este acto, los premiados agradecieron este reconocimiento y en concreto, el director general de INSA, José Manuel Brandeiro, explicó que la planta que tiene en Salamanca, es la que utiliza la compañía como "estándar" y que muestran con "orgullo", por utilizar "capital humano" del país.

Por su parte, el director del Centro de Investigación del Cáncer, Eugenio Santos, destacó la importancia de este reconocimiento para el centro, ya que contribuye a mostrar a la sociedad el trabajo científico que llevan a cabo y avanzó que destinarán los 6.000 euros de este premio a nuevos pro-

yectos de investigación. Santos reconoció que la situación de esta institución es "muy precaria" y que básicamente dependen de ellos mismos y en épocas de crisis, "aún más". Por último, recordó que la inversión en investigación es "fundamental" para que la sociedad avance y criticó que en el país se ha cometido el error de verla como un "lujo" que se permite en "épocas de bonanza".

Además, Santiago González Izard, de la empresa Arsoft, destacó que el desarrollo de aplicaciones de realidad aumentada y sistemas de localización es una de las tecnologías que cambiará el futuro de la sociedad.

Galardones a innovadores, investigadores y emprendedores

Arsoft es una empresa especializada en el desarrollo de aplicaciones de realidad aumentada y sistemas de localización. La realidad aumentada permite añadir objetos virtuales al mundo real y es en estos momentos uno de los mercados tecnológicos que más crecimiento está experimentando. Actualmente está instalada en el Centro de Innovación y Dinamización de Empresas de la Universidad de Salamanca. El Centro de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca, establecido en 1997, se caracteriza por integrar investigación competitiva y de excelencia sobre cáncer en tres niveles distintos: básico, clínico y aplicado. Por último, Insa fue creada en 1991 como un proyecto empresarial de IBM España y Catalana Occidente. Su objetivo global es el diseño, desarrollo, gestión y explotación de sistemas, así como la comercialización de productos y servicios informáticos.

Sánchez Galán: "Felipe VI será el Rey que necesita España"

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca y de Iberdrola, el salmantino Ignacio Sánchez Galán, también quiso dedicar unas palabras a Felipe VI. "Estoy seguro de que su impronta personal, su excelente formación, su conocimiento profundo de España y de la esfera internacional y, por encima de todo, su espíritu de servicio a los españoles, le convertirán en el rey que España necesita para afrontar con éxito los grandes retos que tenemos por delante", destacó el máximo representante de la compañía eléctrica. Sánchez Galán le deseó, desde el convencimiento de su gran valía y compromiso con nuestro país, "toda suerte de éxitos en su reinado" y le quiso transmitir su profundo respeto y lealtad para la importantísima y trascendental tarea que tiene encomendada. Hay que recordar que Sánchez Galán fue uno de los invitados a la primera recepción de Felipe VI.